



日本共産党都議団ニュース  
たぞえ民夫の都議会報告

ホームページ <http://www.jcp-setagaya.jp/tazoe/>

発行：日本共産党東京都議団  
TEL. 5320-7270  
FAX. 5388-1790  
都議団控入室：新宿区西新宿2-8-1  
事務所：世田谷区太子堂4-5-2  
TEL. 3419-7721

第494号 2007年12月2日

都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

京王線

複々線化へ動き出す

東京都は、京王線の複々線化にむけて、来年度から高架式か地下式のどちらで実施するか、調査をおこなうことを表明しました。

私が、ただちに建設局から内容を聞き取った結果、計画案をつくり国の事業認可まで5～6年、工事に入り完成まで10年、あわせて15年以上かかることが明らかになりました。

複々線は、代田橋駅から八幡山駅の4,000メートルの区間(途中駅は明大前、下高井戸、桜上水、上北沢)で、上り線・下り線あわせて4線になることから、沿線の土地買収をおこなうことが一般的です。沿線住民にとって、住環境に大きく影響します。

住民の声を反映した計画を

日本共産党は、鉄道の複々線化にさいし



ては、地元負担の軽減に努めること、高架化・複々線化促進を口実にした再開発などの押し付けはおこなわないこと、住民合意を前提にし、騒音など環境対策に万全をつくすことを求めています。

私は、住民のくらしを守るため、東京都に沿線住民のみなさんの声を反映できるようがんばります。

上馬の雨水調整池  
工事現場を視察

集中豪雨で上馬4・5丁目、駒沢2丁目地域では、雨水が蛇崩川下の下水管に入りきらず、道路や住宅への浸水被害が深刻です。2年前の9月の豪雨で都内の5,048戸が浸水しました。日本共産党と住民の要求で始まった小泉公園地下の雨水を一時溜める巨大調整池工事現場を、11月12日、桜井みのる区議と地域住民のみなさんで視察しました。再来年完成にむけて急ピッチで工事がすすんでいます。



工事現場を視察する私

オリンピック招致署名  
都民におしつけ

都と招致委員会は、2016年のオリンピック開催都市を東京に選定させるため(決定は来年10



都議会玄関の招致ノボリ旗

月)町会や商店会、団地、学校などに招致を求める署名を押し付けています。今おこなうべきは、オリンピックより都民の暮らし、福祉にこそ税金を使い、都民の生活を応援することではないでしょうか。

都議会のお知らせ

12/4 第3回都議会定例会・  
本会議・知事所信表明  
12/11 本会議・代表質問

12/12 本会議・一般質問  
12/14 公営企業委員会  
12/19 本会議・議決